



communiqué

14

24 JANVIER 1984

PROPOSITION DE L'OTAN À LA CONFÉRENCE DE STOCKHOLM

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé que le Canada et quinze autres membres de l'Alliance de l'Atlantique Nord ont parrainé ce matin, à la Conférence de Stockholm, une proposition réclamant l'adoption d'un ensemble de mesures de confiance et de sécurité qui leur semblent propres à accroître la confiance mutuelle en Europe. Officiellement présentée par le représentant de la Turquie au nom de l'Alliance, la proposition met de l'avant des mesures qui facilitent l'échange de renseignements militaires essentiels, la notification préalable d'une vaste gamme d'activités militaires, des échanges obligatoires d'observateurs ainsi que des moyens de vérification des accords conclus.

Dans son allocution à la Conférence prononcée le mercredi 18 janvier, M. MacEachen mentionnait que le groupe des nations occidentales présenterait bientôt un tel ensemble de propositions, et invitait les participants à donner sans tarder à leurs travaux le sentiment d'urgence que réclame l'actuelle situation internationale.

On trouvera en annexe copie du texte de la proposition occidentale.

- 30 -